

Skitour Hochälpele

Tourenleiter: Hansjörg Graf

Datum, Ziel: Mittwoch, 20. Februar 2013

Treffpunkt: 08.30 Uhr Zoll Oberriet

Zusammenfassung: Weil sich das Wetter nicht nach unseren Vorstellungen zeigte, beschlossen wir, die Skitour auf das Hochälpele zu wagen.

Bei leichtem Schneefall stiegen wir durch den tief verschneiten Wald hoch zum Hochälpele. Nach kurzer Rast lichteten sich die Wolken und wir beschlossen, nach Schwarzenberg zu fahren.

Da der wunderbare Pulverschnee begeisterte, fuhren wir mit Bus und Lift nochmals hoch und genossen die Abfahrt nach Rickartschwende mit einem Zwischenhalt in der Lank.

Teilnehmer: Gabi Kühn, Günther König, Anke Bertrand, Monika Beyer, Ueli Wolf, Jürgen Golling, Hanni Fuchs, Fritz Haltiner, Mario Haltiner, Oskar Schlachter, Emil Wohlwend

ab Hochälpele: Hermann Hengartner, Nelli Frei